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[本日の卓話] ７月２４日  

「 治水は政の根幹 １ 」 

当クラブ会員 宇田川聡史 君 

[次回の卓話] ７月３１日  
「最近の金融経済不動産マーケットについて」

三菱ＵＦＪ信託銀行コンサルティング営業部 犬飼一博 様 

三菱ＵＦＪ不動産販売 川合 誠 様 

（ 紹介者：当クラブ会員 生原丘大 君 ） 

━━━━━  第２６５１回  ２０２３年７月１０日  例会報告  ━━━━━ 

■点鐘・ロータリーソング・今月の歌

「 我等の生業 」「 静かな湖畔 」

■来客紹介 … なし

■出席状況報告 44名中 38名出席 出席率 97.4％
■７月のお祝い

〇誕生日・奥様誕生日・

結婚記念日・出席 100％ 
■誕生日の歌（ スピーチ：梅田会員 ）

■会長報告

〇子クラブの初例会（7/4(火)東江戸川 RC、7/5(水)

臨海 RC）に、三役で出席して参りました 

■幹事報告

〇東江戸川 RC・臨海 RCから今年度の会員名簿を頂

きましたのでラックへ配布しました 

〇今年度上期クラブ会費及び忘年家族会費の請求

書を郵送させて頂きますので、7/31(月)迄にご納

入をお願いします 

〇次週 7/17(月)は祝日の為休会です。次回の例会

は 7/24(月)2F 瑞雲の間で開催します 

■委員会報告

〇クラブ基金委員会(多賀委員長)…後関会員･小林

会員奥様･市川会員･小粥会員よりご寄付をいた

だきました 

〇広報･雑誌･IT委員会(市川委員長)…7月ガバナー

月信をメールで転送させて頂きました。印刷した

ものも数部受付に用意しておりますのでご希望者

はお持ちください 

〇山本昌之直前会長…次回 7/24(月)例会終了後、 

例会と同室 瑞雲の間で「クラブ臨時総会」を開催

致します。15分程で終わりますので、ご多忙中と

存じますがご出席願います 

■本日の卓話

「 五大奉仕委員長 年間活動予定 」 

クラブ奉仕委員長    小林 司 
職業奉仕委員長 大野 平 
社会奉仕委員長 伊東兼一 
国際奉仕委員長 小黒将年 

青少年奉仕委員長  森 清正 

Weekly Report 

CREATE HOPE in the WORLD  

国際ロータリー会長 ゴードン  Ｒ .マッキナリー  

不撓不屈 
ふとうふくつ Indomitable 
東京江戸川ロータリークラブ   会長  岩 楯 信 一

国際ロータリー第２５８０地区  

東京江戸川ロータリークラブ 
R O T A R Y  C L U B  O F  T O K Y O  E D O G A W A

Ｖｏｌ.６０ №３ 第２６５２回 ２０２３年７月２４日 江戸川区特産金魚 



                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年6月13日(火)～14日(水)に親睦旅行で

秩父に行ってきました。 
 
１日目は関東のパワースポットである宝登山

神社、秩父神社、三峰神社の秩父三社を参拝

し、長瀞渓谷のホテルで親睦会。 

２日目は職業奉仕活動で株式会社グラファイ

トデザイン工場見学をし、兎田ワイナリーで

食事や試飲をしてワイナリーや農園を見学。 

天候はあまりよくありませんでしたが、行程

に影響が出るほどではありませんでした。 

三峰神社の参拝後に豪雨に見舞われた以外は… 
 
３年ぶりの親睦旅行でしたので、普段、例会

だけではなかなかできない交流ができたのと、

私を含め初めて参加する会員とも親睦が深め

られる有意義な旅行でした。 
 
（ 2022-23年度 親睦活動委員長 小黒将年 記 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【出席100％祝いを頂いて】多賀君…早くも15年経

ちました｡これらからも宜しくお願い致します 

岩楯君…ニコニコ頑張って下さい｡一年間宜しく

お願いします 

小林君…岩楯会長･川野幹事､東京東江戸川RC様

及び東京臨海 RC様の初例会ではお世話になり

ありがとうございました 

川野君…東京東江戸川RC･東京臨海RC初例会では

岩楯会長･小林副会長お世話になりました 

大野(達)君…五大奉仕委員長､宜しくお願いしま

す/横山さん､夏のご挨拶頂きありがとう 

岡本君…今日は懐かしい会場ですね｡さすがに 

暑いですね 

横山君…宇多さん､ありがとうございました 

岩倉君…岩楯会長はじめ役員の皆様､これからの

一年間宜しくお願い申し上げます 

後関君…暑いですね｡体にこたえます 

荒井君…例会終了後､創立60周年実行委員会があ

りますので宜しくお願い致します 

山本(昌)君…五大奉仕委員長の皆様､一年間一緒

に頑張りましょう 

田中君…五大奉仕委員長の皆様､本日の卓話楽し

みにしています 

多賀君…松井さん･鹿野さん､大変ご厄介になり

ました 

森君…青少年奉仕委員長になりました｡一年間ご

協力宜しくお願い致します 

久保君…先週お時間の都合で親睦活動 (7月お祝

い)出来ませんでした｡本日より実施させて頂

きます｡皆様宜しくお願い申し上げます 

柴田君…岩楯会長年度でSAAを仰せつかりました｡

一年間宜しくお願いします/横山さん･荒井さん･

伊東さんはじめ皆様ありがとうございました 

伊東君…今年度は再び社会奉仕委員長です｡宜し

くお願いします 

大野平君…宇田川さん､先日の我々組合総会出席 

ありがとうございました/今日の卓話聞いて下さい 

鹿野君…五大奉仕委員長の卓話楽しみにしています 

髙橋君…最近急速に第9波といわれるコロナ感染

が拡大しています｡皆様も十分気を付けてお過

ごし下さい 

市川君…先週は初めての広報雑誌 IT委員長でし

た｡写真の撮り方に改善の余地があることを 

発見しました｡ご指導頂いた皆様ありがとうご

ざいました 

小黒君…荒井さん･星山さん､お心遣いありがと

うございます/国際奉仕委員会の活動予定報告

します｡宜しくお願いします 

宇田川君…またコロナが流行ってきていますの

で､皆さんお気を付け下さい 

小粥君…卓話楽しみにしています｡宜しくお願いします 

山本(和)君､森田君…ニコニコ頑張って下さい 

関口君…出席･ニコニコご苦労様です 

２０２２－２３年度 
秩父親睦旅行 報告 

本日合計    62,000 円 

今期累計    192,000 円  

ニコニコ 
ボックス 


